

Preparativos para Término Del Mes de María



Padre Joaquín Alliende

El próximo lunes 8 de diciembre culminará en todas las iglesias del país la celebración del tradicional Mes de María. Como siempre, la mayor afluencia de fieles peregrinará hacia los grandes santuarios marianos de Lo Vásquez, en Valparaíso, y de Maipú, en Santiago.

Coincide con el término del Mes de María en la Arquidiócesis de Santiago la conmemoración del bicentenario de la Catedral Metropolitana, ya que el actual templo se consagró el 8 de diciembre de 1776.

La celebración eucarística del 8 de diciembre se iniciará a las 18 horas del lunes en el Templo Votivo de Maipú, presidida por el Cardenal Arzobispo de Santiago, Raúl Silva Henríquez. La misa se-

rá concelebrada por los quin ce vicarios episcopales de Santiago y alrededor de doscientos sacerdotes. Participarán, asimismo, cuarenta diáconos casados, recientemente ordenados.

El altar de la Virgen, cubierto de flores por las floristas de las pérgolas de San Francisco y Santa María, será instalado en las gradas del templo. Como acto de apertura se rezará la oración tradicional del Mes de María.

Después del evangelio, un grupo de sacerdotes, religiosas y laicos entregará al Cardenal Silva un artístico báculo tallado en madera por el artesano Luis Rodríguez, para recordar el sentido del pastor en la Iglesia. Inmediatamente el Cardenal pronunciará la homilía.

Para facilitar la comunión ese día, el próximo sábado 6 se celebrará una liturgia penitencial en todas las iglesias de la Diócesis, para la cual se ha concedido por esta vez